

FAMILIA CORONADO – MEXICO



“Yo Jehová hablé y lo hice, dice Jehová”

Hola Amada Iglesia:

“Y pondré mi Espíritu en vosotros, y viviréis, y os haré reposar sobre vuestra tierra; y sabréis que yo Jehová hablé, y lo hice, dice Jehová.” Ezequiel 37:14

Tal cual, aquel que un día nos llamó y nos habló sobre que estaría con nosotros todo el tiempo, nos ha hecho reposar en este tiempo tan difícil para la sociedad.

Estamos agradecidos porque estamos terminando un año y con todas las letras podemos escribir *“hasta aquí, nos ayudó Jehová”*.

En el mes de Enero estuvimos en Argentina casando a nuestro hijo mayor, al cual Dios lo trajo con su esposa Rut Hoyos a trabajar con nosotros, ellos han sido un oasis para nuestras vidas.

Su pasión por Dios y la obra nos ha dado fuerzas para no detenernos, en el mes de Octubre fueron consagrados como ministros de Asambleas de Dios en México, y el mes de Noviembre los consagramos como pastores en Emanuel, iglesia que vio crecer a Daniel. Ellos aceptaron con mucho cariño y le están dando un toque joven al ministerio, ya que los dos cuentan con mucha experiencia en la obra de Dios.



Además, ya están enseñando en el Instituto Bethesda, son maestros excelentes, y una noticia maravillosa es que a mi nuera ya le dieron la residencia, así que esto nos dice que Dios los quiere en este lugar.

Nosotros con Magdiel, ya estamos mucho más relajados, aunque no los hemos dejado solo a los chicos.

Estuvimos un poco parados, ya que dos meses estuvimos sin auto. La camioneta empezó rompiéndose una cosa y terminó con muchos detalles, el lugar donde vamos a ministrar es una montaña con caminos horribles y no es un auto para esos lugares, así que ya no quiso subir más.

La próxima semana estaremos reanudando ese trabajo, así que por este asunto rogamos sus oraciones.





En San Juan de abajo ya encontramos un matrimonio que se hizo cargo y son una bendición, en Iztapa Daniel y Rut van cada semana tienen un grupo de niños que están ministrando y unas 10 personas mayores.

Nicolás no se pudo regresar, así que arrancó con la universidad la carrera de ingeniero en sistemas y programación. Hasta terminar su carrera reanudará el último año del instituto, él se congrega con su hermano, quiere tener papás y a su hermano de pastor.



Hemos sido sostenido milagrosamente, damos gracias al Señor, haber terminados las dos casas pastorales, eso nos bendijo muchísimo, al no tener que pagar alquiler.

Estamos pintando los templos por dentro y por fuera, hemos comprado el sonido y arreglado muchísimas cosas en estos tiempos de pandemia. ¡La obra no se detiene!

Bueno, como sabrán ha sido tiempo difícil ya que a mi mamá la operaron de urgencia por un derrame en el cerebro ya a sus 77 años era difícil recuperarse, pero Dios ha estado haciendo un milagro progresivo y hoy hablé por teléfono con ella y daba tantas gracias a Dios por su fidelidad, su doctora le decía “sos un milagro, tienes un Dios que te ama, ustedes ya lo saben.”

Un versículo que me sostuvo fue 2 Crónicas 20:20: “Creed en Jehová vuestro Dios y estaréis seguros, creed en sus profetas y seréis prosperados.”

Amada iglesia, les animamos ¡Dios sigue siendo el mismo ayer y hoy y por los siglos! Tenemos varias personas nuevas ya preparadas para pasar por las aguas del bautismo, y esperamos un año de mayor cosecha, porque los campos están blancos para la siega.

Muchas gracias por estar ahí, les amamos, sigan orando que lo hacen muy bien, sus oraciones han sido la que nos han sostenido, y gracias también por cada ofrenda enviada, Dios les devolverá al 100%.

Pedidos de oración:

- ❖ Un vehículo nuevo
- ❖ La economía
- ❖ Cobertura espiritual
- ❖ Crecimiento en todas las áreas

¡¡Bendiciones y hasta pronto!!!

Familia Coronado